



Nicole Bilodeau, pht

LA PHYSIOTHÉRAPIE, UN BIEN NÉCESSAIRE

**CHUTE SUR LA GLACE,
PELLETER LA NEIGE,
FRACTURE DU POIGNET,**

LA PHYSIOTHÉRAPIE EST-ELLE NÉCESSAIRE?

Oui! Pour toute blessure aux muscles, aux ligaments, aux articulations et pour récupérer une fonction normale, c'est en physiothérapie que ça se traite, même sans prescription médicale.

Avec le développement de nos connaissances et l'accessibilité à nos horaires de jour ou de soir, **la Clinique de Physiothérapie Nicole B. Desrochers** offre la possibilité à chacun de se faire traiter pour retrouver une belle qualité de vie.

Un traitement de physiothérapie n'est pas seulement d'appliquer de la glace, de faire de l'ultra-son, du laser et du massage. C'est aussi de bien comprendre l'aspect émotionnel dans lequel se trouve la personne blessée, d'établir des bons objectifs et de suivre un plan de traitement qui réponde aux besoins de chacun.

Pour une personne sédentaire, avoir une fracture à la jambe n'a pas les mêmes implications que pour une personne qui travaille debout et fait du sport.

Pour une personne qui a été immobilisée dans un plâtre ou autrement, les nouvelles recherches démontrent que le contrôle au cerveau est diminué. Peu de médecins prennent cela en considération. Nous avons des traitements pour améliorer le contrôle des membres par le cerveau et aussi améliorer la sensation du mouvement dans l'espace. (proprioception)

La physiothérapie chez nous est un investissement pour votre qualité de vie.

Pour un rendez-vous rapidement: **450 653-1880**.

Nicole Bilodeau,
physiothérapeute



Jml St-Basile, AVRIL 2009

**Accès direct à la PHYSIOTHÉRAPIE
avec ou sans prescription médicale**

450 653-1880
à votre service depuis 1985

**CLINIQUE de
PHYSIOTHÉRAPIE
NICOLE B.
DESROCHERS inc.**

210, rue Principale, **St-Basile-le-Grand**